

# La reforma de Monforte mantendrá el diseño interior

■ P. M.

**VALENCIA.** La inversión municipal de 1,55 millones de euros en el jardín de Monforte el próximo año, gracias a una partida del plan de ayudas estatales, no supondrá ninguna modificación de los itinerarios interiores de este espacio protegido. La idea es, según confirmaron fuentes municipales, renovar

todo el pavimento, además de los bordillos, la reparación de estatuas dañadas en actos de vandalismo y todo lo susceptible de mejora en las plantas y arbolado del parque.

Esta petición forma parte de la lista de 36 proyectos aprobados por el Consistorio y que se presentará en el Ministerio de Administraciones Públicas. Al igual que el primer

plan de ayudas del Gobierno, las obras tendrán que ejecutarse a lo largo de un año.

Al margen de esta actuación se sitúan los 400.000 euros del presupuesto municipal destinados a la demolición de parte del muro, especialmente en la parte que recae a las calles Monforte y Severo Ochoa. En la zona de la plaza Legión Española se abrirán ventanas para favorecer también la aireación y visibilidad de la zona verde.

El derribo ha suscitado el rechazo de la oposición, que reclama el mantenimiento de todo el períme-

tro actual con muro, así como de distintas entidades. Amigos de los Jardines, una de las plataformas que se oponen, reiteró ayer la propuesta de mantener el estado actual del jardín y abrir un nuevo acceso para el público desde el palacete de Monforte, actualmente dedicado a la celebración de bodas civiles.

Además, la asociación puso en duda la inversión de 1,5 millones, para indicar que «produce pavor» pensar en el proyecto que se ejecutará, a tenor del rechazo que han mostrado contra la iniciativa del derribo del muro.

LAS PROVINCIAS

Martes, 29-12-2009